



うばどううっ子だより

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

平成30年度 学校だより
H30. 4. 25 第2号
文責 校長 小林 雅

春の交通安全運動期間中の街頭指導、ありがとうございました。

春の交通安全運動期間中の街頭指導では、大変お世話になりました。また、早朝から交差点での児童への指導もありがとうございました。

さて、4月12日に「交通安全教室」を実施しました。地域団体から8名の方の参加協力をいただきました。まず、警察署の方より6年生に「家庭の交通安全推進員」の委嘱状が交付され、その後、各学年に別れて横断歩道の安全歩行や自転車の安全走行について、実際の道路を利用して指導を受けました。児童一人一人が真剣な態度で臨み充実した「交通安全教室」でした。

本校では、「交通事故0」の日数が継続しており、今後も「交通事故0」の日数を更新できるよう、指導を生かしていきたいと思います。



避難訓練を実施しました。

4月20（金）に喜多方消防署の2名の方の参加協力をいただき避難訓練を実施しました。火災報知器が鳴ると児童全員が先生方の指示に従い、教室から校庭に避難しました。短い時間で避難が完了しました。校長から「万が一の場合には大人の指示に従うこと」「気づき・考え・行動できる子どもになりますよう」という話をしました。喜多方消防署の方より、「おかしもち」という避難行動の合言葉（おさない、かけない、しゃべらない、もどらない、ちかづかない）について指導を受けました。また、当日は職員による通報訓練や5・6年生と職員による水消化器の訓練も行いました。消防署員の方より「大変立派な態度で児童が訓練に参加していた」と、お褒めの言葉をいただきました。



喜多方市立
姥堂小学校



喜多方市教育ポータルサイト更新中

是非ご覧ください！